

112-Zh-119 28.03.2006

Nackenheimer Wehr rückte 2005 zu 74 Einsätzen aus

Bei Versammlung der Freiwilligen Feuerwehr und ihres Fördervereins legte der Vorstand die Bilanz des vergangenen Jahres vor

NACKENHEIM. Die Bilanz des vergangenen Jahres legte Wehrführer und erster Vorsitzender Bernward Bertram bei der Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim und der Mitgliederversammlung des Fördervereins vor. Insgesamt rückte die Wehr zu 74 Einsätzen aus. Dabei handelte es sich in 49 Fällen um technische Hilfeleistungen, neun Mal wurde der Trupp zu Brandeinsätzen und 16 Mal zu sonstigen Einsätzen gerufen.

Über die 27 Ausbildungstermine in der örtlichen Wehr hinaus, bildeten sich insgesamt 70 Frauen und Männer bei 19 verschiedenen Lehrgängen weiter. Aufgrund ihrer Leistungen und der geforderten Teilnahme an den vorgeschriebenen Lehrgängen konnten folgende Aktive ernannt beziehungsweise befördert werden: zur Feuerwehrfrauwärterin Melanie Streb, zum Feuerwehrmannanwärter Matthias Sans, zum Feuerwehrmann Jérôme Adu, Tim Hetzel, Andreas Köpke, Christian Nagel und Tobias Schlag, zum Oberfeuerwehrmann Christoph Greubel, zum Hauptfeuerwehrmann Timo Itzel, zum Brandmeister Ralf Glock, zum Oberbrandmeister Stefan Schneider und zum



Bei der Feuerwehr stand auch die Beförderung der Aktiven sowie die Ehrung der Jubilare auf dem Programm. ■ Foto: Harry Braun

Hauptbrandmeister Bernward Bertram.

Unter die Neuanschaffungen fiel das im Herbst in Dienst gestellte Gefahrgutmodul mit Wärmebildkamera. Zudem wurden drei neue Hebekissen mit der dazugehörigen Steuereinheit sowie zwei neue Pkw-Schwelleraufsätze für die Unfallrettung gekauft. Bei der Erneuerung der EDV-Anlage teilten sich die Gemeinde und der Förderverein die Kosten. Hierfür wurden

seitens des Vereins 2824 Euro aufgewendet. Weiter wurden unter anderem Mittel für einen Gabelhubwagen, neue Schwimmwesten für die Jugendfeuerwehr und die Restaurierung des Hydrantenwagens bereitgestellt.

Der Förderverein weist mit 662 Mitgliedern mittlerweile eine beachtliche Stärke auf, darunter 48 Aktive und 19 Mitglieder der Jugendfeuerwehr. Für zehnjährige Mitgliedschaft wurde Jérôme

Adu geehrt, Erich Muders und Werner Schmitt erhielten eine Auszeichnung für 25 Jahre Mitgliedschaft. Die Ehrenmitglieder Willi Lenz und Hermann-Adam Sans bekamen für 65-jährige Mitgliedschaft eine Urkunde überreicht.

Für besondere Verdienste um die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim wurde Fritz Eckard Lang zum Ehrenmitglied ernannt. Neben 33 Jahren aktiver Zugehörigkeit zur

Wehr, viele Jahre davon als stellvertretender Wehrführer und stellvertretender Wehrleiter, stand und steht Lang in besonderem Maße zu seiner Feuerwehr. Sei es durch Sachleistungen und viel Engagement beim Gerätehausbau, durch großzügige Spenden seiner Baufirma zur Verbesserung der Ausstattung der Wehr oder aber durch die Organisation kameradschaftlicher Veranstaltungen und Ausflüge.